



Genève, le 30 octobre 2023
Aux représentantes et représentants
des médias

Communiqué de presse conjoint du département de la cohésion sociale et du département de la sécurité et des sports de la Ville de Genève

Les médaillés genevois félicités par les autorités

La saison estivale a vu plusieurs athlètes de Genève briller lors de compétitions internationales, à commencer par les Championnats du monde. Les autorités du canton et de la Ville de Genève ont souhaité remercier et féliciter sept sportifs et sportives ainsi que les joueuses genevoises de l'équipe nationale de tchoukball, lors d'une cérémonie tenue ce jour dans les salons du Palais Eynard.

Les exécutifs du canton et de la Ville de Genève ont désiré saluer des résultats sportifs qui ont récemment permis de hisser haut les couleurs de Genève sur la scène internationale. Depuis le mois de juillet, plusieurs athlètes du cru ont remporté une médaille internationale ou signé des records. Certaines sont mêmes devenues championnes du monde dans leur discipline.

Lors d'une cérémonie organisée par la Ville de Genève et le canton, ces athlètes ont été félicités et remerciés pour leurs exploits.

- **Roman Mityukov**, qui a décroché en juillet une médaille de bronze aux Championnats du monde de natation à Fukuoka, au 200 m dos, améliorant du même coup son record national.
- Les **joueuses genevoises de l'équipe nationale féminine de tchoukball**, championnes du monde en août dernier à Prague: Malika Egger, Lydia Favre, Marion Favre, Meghna Nagarajan, Marie Terrettaz, Samantha Urbina, ainsi qu'Alonso Ormeño, entraîneur de l'équipe suisse féminine.
- **Celine van Till**, sacrée championne du monde de contre-la-montre cycliste et médaillée d'argent de la course sur route aux Mondiaux à Glasgow, en août
- **Sébastien Schneiter**, revenu le même mois avec la médaille d'argent en 49er (dériveur léger) aux Championnats du monde des classes olympiques à La Haye.
- **Martin Dougoud**, médaillé de bronze lors des Mondiaux de kayak à Londres dans l'épreuve de cross.
- **Tadesse Abraham**, qui a écrit une nouvelle page d'histoire de l'athlétisme suisse au marathon de Berlin, où il a décroché le 11e rang et a, au passage, battu le record du monde masters et amélioré son propre record de Suisse.
- **Elise Chabbey**, devenue championne du monde du relais mixte contre-la-montre de cyclisme en août (*ne pouvait être présente lors de la cérémonie*).
- **Sophie Lavaud**, 1e Suissesse et 3e femme au monde à gravir les quatorze plus hauts sommets de la planète (*indisponible ce jour*).

"Tous ces athlètes sont des exemples pour les jeunes générations et nous sommes heureux de les aider à atteindre leurs objectifs à travers une politique de soutien aux clubs sportifs et aux associations qui profite à l'ensemble des pratiquants, des juniors aux élites", a souligné Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative de la Ville de Genève chargée du département de la sécurité et des sports.

Conseiller d'Etat chargé des sports, Thierry Apothéloz a rappelé que ces résultats arrivent à point nommé, à moins de 280 jours des Jeux olympiques, puis paralympiques de Paris. "La plupart de ces athlètes sont membres du programme cantonal de soutien Team Genève et nous voulons saluer aujourd'hui des performances qui prouvent la qualité du sport d'élite à Genève." Avec les succès engrangés durant l'été, ce sont effectivement plusieurs tickets olympiques qui ont aussi été décrochés.

Pour toute information complémentaire aux médias:

- DCS: M. Henri Della Casa, chargé de projets, office cantonal de la culture et du sport, T. 078 674 69 95.
- DSSP: M. Cédric Waelti, conseiller de direction chargé de la communication, T. 079 596 19 79.